

## SE COMENTA

**Que** muy despreocupado se vio ayer el diputado federal del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, en un foro ciudadano realizado en pleno centro de **Ocoyoacac** a pesar de que su convocatoria no rebasó más de 30 personas. Señalan que los habitantes de este municipio se quedaron más impresionados por la camioneta de más de dos millones de pesos con la que llegó, que con el mensaje político que dirigió. ¿Y la austeridad?

**Que** el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, **Carlos Eduardo Barrera**, se apuntó un diez al señalar su decisión de apoyar la profesionalización del gremio periodístico en la entidad. Señaló durante su discurso por el **Día de la Libertad de Expresión** que en breve la Máxima Casa de Estudios mexiquense estructurará foros y estudios enfocados a la superación de las y los comunicadores.

**Que** el dirigente estatal del PRI, **Eric Sevilla Montes de Oca** dejó entrever de alguna manera la posibilidad para que el partido vaya solo en los próximos comicios a gobernador en el 2023. Jugada política para el análisis, pues los resultados no fueron favorables para el **PRI, PAN y PRD** al perder bastiones históricos del tricolor el domingo pasado, como fue el caso de Hidalgo, donde por primera vez hay alternancia.

El líder priísta mexiquense señaló que ya habrá tiempo para decidir sobre el tema. Sin duda es una carta "de enganche" en el juego ante quienes dan por hecho que el tricolor busca esa unión electoral en condiciones de desventaja, y por lo tanto tendría mucho que ceder.

**Que** quienes encuentran muy resignado es el senador **Higinio Martínez** por sacrificarse y "aceptar" la invitación de la asociación "Mexiquenses de Corazón" para encabezar eventos masivos a lo largo y ancho del territorio estatal; el primero se realizará el próximo 11 de junio, curiosamente en su natal **Texcoco** y con ello podrá hacer énfasis en su mensaje político. Algunos se frotan las manos y preparan la batalla legal por posibles actos anticipados de campaña. No entienden de lo que algunos buenos ciudadanos están dispuestos a hacer por el pueblo. ■